EL MERCURIO

 Fecha:
 22/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 NACIONAL

 Vpe:
 \$1.367.152
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 19.138

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 6,65%



Pág: 8

Primer fallecido de ese grupo:

Muere Mario Gómez, uno de los 33 mineros de Atacama

ALEJANDRO NÚÑEZ

El 13 de octubre de 2010, tras permanecer 69 días enterrado a 700 metros de profundidad en el yacimiento San José, Mario Gómez fue el noveno minero sacado a la superficie. Era uno de los históricos del grupo de los 33 y el primero que envió una carta a su familia cuando en la superficie se planificaba el operativo.

Ayer en la madrugada, a sus 76 años, fue el primero en fallecer. Durante sus últimos años de vida fue oxígeno-dependiente luego que fuera hospitalizado en 2018. Había sido diagnosticado con fibrosis pulmonar y silicosis.

"Nosotros siempre hablamos de minería. Después él trató de acompañarnos en muchas cosas, pero por su enfermedad no lo podía hacer", señaló ayer Luis Urzúa, jefe de turno durante el accidente de los 33.

En tanto, Mario Sepúlveda, otro de los mineros, dijo que "fue una persona importantísima, muy culta, bueno para contar historias. Nos reímos mucho por la forma en que nos contaba cómo había perdido sus dedos".

Mientras que André Sougarret, quien lideró del rescate, recordó que "fue de las personas que más cuidamos cuando fue el rescate, porque sabíamos de su condición problemática, desde el punto de vista respiratorio, y se tomaron las medidas del caso para sacarlo sin problema".

Los restos de Gómez serán velados hasta mañana en su domicilio ubicado en la población Manuel Rodríguez, en Copiapó.